

Bezirks-Unihockeyturnier in Sissach

Der TV Gelterkinden traf sich mit dem Unihockeyteam um 09.15 Uhr am Bahnhof für die gemeinsame Verschiebung nach Sissach.

Nach einem ersten Schiedsrichter Einsatz durch Manuel und Almin und einem seriösen Aufwärmen, gewannen wir das erste Spiel gegen TV Itingen. Dieser Start tat gut, die Stimmung war positiv und half für das nächste Spiel gegen TV Zeglingen. Lange konnten wir mithalten, es war unentschieden, bis kurz vor Schluss doch noch ein Tor gegen uns fiel. Daraufhin gab es für einige bereits die erste Stärkung mit Wurst oder Schnitzelbrot. Leider half dies nicht genug für das nächste Spiel. Trotz guten Phasen und teils schönen Zusammenspielen reichte es nicht für einen weiteren Gewinn. Zur Abwechslung und Pausenüberbrückung durfte eine Tutorrunde und weitere Verpflegung nicht fehlen. Die Ablenkung und Erholung tat uns anscheinend gut, denn wir konnten ein Unentschieden im vierten Spiel gegen den TV Thürnen herausholen. Das letzte Spiel vor den Rangspielen gegen den TV Böckten endete mit einem torlosen Unentschieden. Somit spielten wir dann um den 9. oder 10. Platz gegen den TV Sissach. Es war ein spannendes Spiel, welches wir gewinnen konnten dank schönen Spielzügen und guter Verteidigung. Wir endeten mit dem letzten Gewinn auf dem 9. Schlussrang. Schön wars.